

Friedenstauben



... sind fast überall auf der Welt ein Symbol für unseren Wunsch und unsere Sehnsucht nach Frieden. In diesen Tagen wird sie wieder sehr groß. Mit der Gruppe der Konfirmand*innen haben wir es in die Hand genommen, nachdem der Blick auf die ganze Wortwolke des Krieges ging: Armut und Verelendung wurde genauso erkannt wie Zerstörung und Machtspiele. Und so kam der Friedenswunsch einher mit Paradies und Reichtum, mit Freundschaft und Liebe u.a.m. Und eben mit der Friedenstaube. Die Technik des Origami macht das Falten nicht ganz einfach. Aber am Ende steht der Erfolg: ein Stück Frieden in der Hand. Wir haben uns gegenseitig geholfen, es war ein cooler Nachmittag, wir haben unseren Friedenswunsch erkannt und ausgesprochen. Und das Ergebnis ist nun in der Kirche installiert. Kommen Sie und schauen. Die Kirche ist tagsüber zum Gebet geöffnet. Jeden Samstag um 18:00 Uhr treffen wir uns außerdem zum Friedensgebet. Und auf dem neuen Kerzenständer kann eine Gedenkkerze entzündet werden.

Herzliche Einladung!